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オンラインで開催した活動報告会をアーカイブ配信中！ 
庄内さ生ぎ、庄内どご活がすには？ 

～令和２年度酒田市＆三川町地域おこし協力隊の「庄内もっけだ！活動報告フェス」～ 

霞本です。2月 15日にオンラインで活動報

告会を行いました。早いもので 3年が経ち私

（霞本）最後の報告となります。今回は、明

るく楽しい内容となっていますので、ぜひ配

信を見ていただけたらと思います！ 

内容：地域おこし協力隊の活動報告発表、視聴

者からの質問コーナー、協力隊「おもしぇ」ト

ーク、酒田市長/三川町長からの応援メッセージ 

発表者： 宮脇歩（松山地域南部地区・１年目）、
内藤小容子（平田地域東陽地区・１年目）、中島

友彦（八幡地域日向地区・２年目）、伊藤秀和（三

川町・３年目）、霞本祐一朗（平田地域田沢地区・

３年目）、阿部彩人（八幡地域大沢地区・３年目） 

総合司会：三浦友加（料理家・タレント） 

配信運営協力：CHEMO・加藤夕佳 

アーカイブ配信： YouTubeチャンネル 

「山形庄内 U Tube」で配信中 

（二次元コードは→）  
執筆・デザイン・編集：酒田市平田地域・地域おこし協力隊  霞本 祐一朗【田沢地区拠点】                             内藤 小容子【東陽地区拠点】  
地域おこし協力隊 ひらた通信 

壮観！「旧阿部家」に素朴な土人形のおひなさまがズラリ 
内藤です。今回はこちらと裏面の記事を担当します。 

現在開催中の「旧阿部家ひなまつり」にお邪魔してきま

した。 

平田地域をはじめ庄内一円から寄贈されたというさまざ

まな土人形。土雛だけでなく、金太郎や桃太郎、縁起物の

七福神、時代を映した兵隊人形など…約 6５0体の人形が

並ぶさまは壮観！素朴で個性豊かな表情を楽しむことがで

きます。春を探しながら足を運んでみてはいかがですか？ 

▼「旧阿部家ひなまつり」 

展示期間 2021年 3月 2日(火)～5月 5日(水) 

公開時間 9:00～16:３0（入場は 16:00まで） 

休館日  月曜日(祝日の場合は翌日) 
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ひらたオンライン芸術祭 開催中！ 
新型コロナウイルスの影響で、残念ながら中止になってしまった各コミ振の文化祭/芸術祭。出展予

定だった作品のお披露目の機会として、みなさんの作品の写真を「酒田市地域おこし協力隊【平田地域

拠点】Facebookページ」で公開中です。この紙面では一部のみご紹介。素晴らしい作品が揃いました

ので、ぜひ Facebookをご覧ください！ 作品の追加もできますので、出展したい方は東陽コミュニテ
ィセンター内 地域おこし協力隊 内藤まで（☎54-2292） 

ひらたの生きもの 

歳時記（珍客編） 
3月 5日、平田の田ん

ぼで珍客「ナベヅル」を

発見！コハクチョウと

仲良く食事中でした。 

夏にロシアなどで繁

殖し、鹿児島県などに集

団で渡ってくる冬鳥。庄

内では例年数羽しか確

認されていません。 

【お試し版】かんじきで雪遊びイベントを開催！ 
2月 23日（火祝）、旧東陽小学校の敷地内で、かんじき/スノーシュー 

を履いて雪遊びイベント

を開催しました。来年の

開催を検討している「冬

の森のいきもの発見塾」

のお試し版ですが、今回

は主にそり遊びや雪だる

ま作りを楽しみました！

来年もお楽しみに。 

二次元コード読み込むと、酒田市地域おこし協力隊【平田地域拠点】Facebookページが見られます！☞ 

■かすみの最後のひとりごと（編集後記に代えて）   

 霞本です。三年目の節目を終え無事退任することができました。これも皆さまのご支援・ご協力

いただいたおかげです。正直なところ、苦しい、辞めたいと思ったこともありました。やり切れた

のは、地域の方々や協力隊の支えがあったからこそ。酒田に移住して人との繋がりの大切さを学べ

たことは、大きいと感じています。今回の協力隊通信をもちまして私の活動は終わり、新しい人生

へ向かいます。この 3年間を無駄にせず、これからも地域に貢献していきます。 

 また平田地域内に住むことになりましたので、何処かで見かけることもあるかもしれません。そ

の際は声をかけていただけると嬉しいです。三年間ありがとうございました。 

本格始動！庄内 SHIBUGAKI隊プロジェクト（仮） 
間引き/放置される柿の実を利用して、柿渋（未成熟柿の果汁を発酵さ

せた天然の塗料/染料）づくりをする「庄内 SHIBUGAKI隊プロジェクト

（仮）」。資源が循環し、ツキノワグマ等の野生動物とも共生できる地域づ

くりの一助となればと考えています。 

まずは東陽地区の中で、どのような場

所にどのような種類の柿の木があるの

か、利用可能かどうかなどの情報を集め

たいと思います。みなさまのご協力をど

うぞお願いいたします！ 


